

「八竜小学校での授業再開」に向けて現状報告

7月15日からの「学びの場」の開始、その後8月3日からは日奈久小学校での授業を開始して一ヶ月半が過ぎました。次は「八竜小学校での授業再開」が目標ですが、現在の状況をご説明します。

八竜小学校の状況ですが、電気・水道・電話回線等ライフラインに問題はありません。グラウンドや坂道に若干の土砂がありますが、今週から榎田先生が除去作業に取り組みます。市教育委員会の話では坂本中学校の水道ポンプに不具合があり、今月末をめどに工事を行い、復旧確認をするそうです。

学校までの幹線道路については、219号線に片側通行区間や信号区間があり、緊急車両や災害復旧活動（生活再建等を含む）に必要な車両のみ通行が可能となっています。また、先日の台風10号のように今後も台風の被害・秋雨前線による大雨の被害も心配されます。道路の被害がこれ以上大きくなると、八竜小へのスクールバスの運行がさらに難しくなりますので、被害がないことを願うばかりです。

このような現状で、10月中は日奈久小学校での生活が続くだろうという判断をしました（1日でも早く戻るための努力は続けます）。保護者の皆様には毎日の送迎等ご負担が続くこととなりますが、何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。

10月までの日奈久小学校での生活を見越して、先生方から学校行事の提案がありましたので、子供達と一緒に作りあげていきたいと思えます。

9月23日(水) お見知り遠足 日奈久ドリームランド

(給食を食べますので、お弁当は必要ありません。)

10月21日(水) 運動会 日奈久小学校運動場

振替休日によるご家庭へのご負担、新型コロナウイルス感染症への対応、お弁当の準備・配達、会場の確保等、いろいろ検討いたしまして、今年度の運動会は平日開催とさせていただきます。お仕事の都合等、保護者の皆様にはご迷惑おかけしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

保護者の皆様の駐車場や6年生の親子対抗リレー等、今後検討しまして、お知らせしたいと思えます。令和2年度の運動会が子供達や保護者の皆様の心に残るよう、職員一丸となって取り組んでいきますので、ご協力をお願いいたします。

219号線バス運行に向けて!

昨日14日、国土交通省監察官、市教育委員会の立ち会いのもと、219号線のスクールバス試走を行いました。片側通行区間など安全に十分必要ですが、清流高校前から葉木橋までスムーズに通行することができました。今

後、市教委と協議し、219号線が通行可能となればバスの運行ルートも変更し保護者の皆様の負担縮小につなげます。



いつのまにか 大の仲良し!



昼休みの校庭です。ブランコやシーソーでは、八竜小と日奈久小のみんなが、仲良く遊んでいます。



昼休みになると、日奈久小のお友達を教室まで迎えに行く人もいます。あっという間に仲良しになっている子供達の行動力にびっくりです。

